

miércoles 26 de febrero de 2025

El alcalde Manolo Barón visita las obras de calle Pasillas dentro del PFEA que avanzan a buen ritmo

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde Teresa Molina han visitado las obras de remodelación de la calle Pasillas, incluidas en el Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA). La actuación, con una inversión de más de 300.000 euros, contempla la renovación integral de la vía en una primera fase que se desarrollará hasta el próximo verano.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde y responsable del área de Obras, Teresa Molina, ha realizado una visita a las obras de remodelación de la calle Pasillas, una actuación enmarcada dentro del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA). La intervención cuenta con una inversión de más de 300.000 euros y permitirá la renovación completa de esta vía, clave en la conexión entre el casco histórico y los barrios del Carmen, las Peñuelas y San Miguel.

Durante su visita, el Alcalde destaca que esta primera fase de los trabajos contempla la reforma de un tramo inicial de entre 80 y 100 metros de longitud, con una anchura de 6,5 metros y un diseño de plataforma única. Además, se están sustituyendo todas las canalizaciones y conducciones subterráneas para garantizar la modernización completa de la infraestructura.

"Estamos realizando una actuación integral, renovando la calle Pasillas desde sus cimientos hasta su superficie para ofrecer una vía totalmente reformada", subrayó el Alcalde. Además, explica que esta fase inicial de las obras se prolongará durante los próximos cinco o seis meses, con previsión de finalización en verano.

Manolo Barón adelantó también que esta intervención tendrá continuidad el próximo año con una segunda fase, con la que se completará la reforma de toda la calle, consolidándola como un eje fundamental de comunicación en el casco histórico de Antequera.

Por su parte, Teresa Molina resaltó la importancia de este tipo de proyectos en la mejora de la accesibilidad y calidad urbana de la ciudad, subrayando el compromiso del Ayuntamiento con la modernización de las infraestructuras municipales y la mejora del entorno urbano para vecinos y visitantes.

Con esta actuación, el Ayuntamiento de Antequera reafirma su apuesta por la mejora del viario público y el desarrollo de actuaciones que contribuyan a la modernización y revitalización del centro histórico de la ciudad, beneficiando con ello a varios barrios.

